

AUTORIDADES SALUDARON A PINGÜINO MULTIMEDIA EN SUS 16 AÑOS JUNTO A MAGALLANES

(Página 13)



"El Pingüino, tanto en los avances y dificultades que tiene la región, es un eje fundamental para el periodismo y también para la información de Magallanes".

Jorge Flies Añón,
gobernador regional.



"El perfil regionalista de El Pingüino es una contribución sustantiva a la descentralización, así como a abrir un espacio de información a la ciudadanía".

Verónica Aguilar,
concejala de Punta Arenas.



"La permanencia de El Pingüino es relevante, pues un medio de información también ayuda socialmente a mucha gente que lo requiere".

José Barría,
exadministrador regional.

Año XVII, N° 6.080

Punta Arenas, miércoles 3 de julio de 2024

EL PINGÜINO

► www.elpinguino.com

► Canal 30 señal cable

► Pingüino Radio 95.3 FM / 590 AM

► ☎ 61 2 292900

► 📻 Radio +569 58575527

Hombre fue hallado sin vida en medio del frío

(Página 2)



COPA CHILE

ANFP se pronunció por lo ocurrido con el Club Ibáñez

(Página 30)

TARIFAS ELÉCTRICAS

Edelmag teme que alza de luz aumente niveles de morosidad

(Página 4)

ABIERTO PROCESO

Sólo 42% de hogares puede postular al subsidio eléctrico

(Página 6)

ANUNCIAN AUTORIDADES

Con \$320 millones cambiarán fachadas en comercio de Bories

(Página 5)

CHILE-ARGENTINA

Con acuerdo zanan conflicto por paso de transporte de carga

(Página 11)

Mujer enfrentó a la justicia por conducir con licencia falsificada

(Página 2)

EDITORIAL: Personas en situación de calle en Magallanes (Página 8)

OPINIÓN: Juan Marcos Henríquez: "Matando la esencia del fútbol" / Enrique Rebolledo: "Día internacional sin bolsas plásticas" / Cristóbal Guivermau: "La lucha contra los trabajadores desmotivados" (Página 9)

